

Egresan médicos y técnicos de la salud en Los Palacios para actuar de inmediato

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 14 Julio 2021 17:21

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 797



En el Policlínico Elena Fernández Castro del municipio Los Palacios, 34 estudiantes de carreras afines a la salud pública recibieron sus

Egresan médicos y técnicos de la salud en Los Palacios para actuar de inmediato

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 14 Julio 2021 17:21

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 797

títulos de graduados de médicos, tecnólogos y técnicos superiores para integrar las fuerzas que atenderá a la población en los consultorios de las comunidades y otras instituciones del sector.

Los profesionales se titularon en plena epidemia, con la calidad que caracteriza a los profesionales cubanos de la salud y con un alto espíritu solidario para actuar en cual campo, por agreste que sea.

En la bienvenida, la doctora Mayda García Parodi, la directora de Salud Pública en la localidad llamó a su rápida incorporación al trabajo y a exigir entre los pacientes el cumplimiento de las medidas contra la Covid-19.

Los participantes en el encuentro, manifestaron su apoyo a la Revolución y el repudio a las acciones provocadoras por el gobierno norteamericano contra Cuba y también reafirmaron su disposición solidaria a ayudar a cualquier municipio o provincia que los necesite para enfrentar la pandemia.

En el emotivo encuentro participaron José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, funcionarios de la Unión de Jóvenes Comunista y profesores de los graduados.